

Dienstag, 07. Dezember 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokales - Sport

B-Juniorinnen des TSV Grasbrunn sind Herbstmeister



Die B-Juniorinnen des TSV Grasbrunn-Neukeferloh haben auf ihrem erfolgreichen Weg ein erstes Zwischenziel erreicht: Nach dem Ende der Vorrunde können sie die Herbstmeisterschaft genießen. Das Team freut sich über die perfekte Ausstattung und beste Trainingsmöglichkeiten in der Dreifachhalle in Neukeferloh. „Das ist ein Traum“, erklären die Trainer Harry Pirker und Holger Thies

unisono. Neue Trainingsshirts hat das Therapiezentrum Ingo Laue im Technopark Neukeferloh spendiert. Foto: TSV Grasbrunn/Pirker

